

La Sala Constitucional de Costa Rica celebra su 30 aniversario

La Sala Constitucional de Costa Rica ha celebrado a lo largo de este mes de septiembre su 30 aniversario, tres décadas en las que ha sido la garante de la dignidad, los derechos y las libertades de las personas. La conmemoración ha contado con actividades académicas, culturales, educativas y de esparcimiento.

Para el Presidente Fernando Castillo, la creación del órgano, el 27 de septiembre de 1989, fue un giro histórico para el país, en tanto que la ciudadanía redescubrió la Constitución y sus derechos fundamentales gracias a esta Sala, “accesible, cercana y de respuesta pronta y cumplida”.

La conocida como la Sala IV ha resuelto “trabajando con dedicación y esmero” a lo largo de estos 30 años más de 380.000 acciones de inconstitucionalidad, recurso de amparo, hábeas corpus y consultas de constitucionalidad.

Uno de los principales eventos del aniversario es la organización del *Seminario de Celebración de XXX Aniversario de la Creación de la Sala Constitucional* (25,26 y 27 de septiembre) en el que se abordan temas como “La libertad de expresión en el contexto de las redes sociales”, “Jurisdicción constitucional y democracia en el texto Latinoamericano” o “El Poder Judicial en el constitucionalismo moderno”.

Asimismo, también se ha lanzado una campaña audiovisual sobre el impacto de sus resoluciones en la ciudadanía, un libro infantil sobre la Sala, una revista digital especializada en Derecho, una exposición de arte y un nuevo sitio electrónico del Tribunal.